

Propone Coparmex nueva reforma fiscal (El Financiero 21/04/09)

Propone Coparmex nueva reforma fiscal (El Financiero 21/04/09) Isabel Becerril Martes, 21 de abril de 2009 Eliminar ISR e IVA general de 12%, ejes. Debe realizarse en el segundo semestre: González Sada. Demandan mayor flexibilidad en materia laboral. · NUEVA REFORMA FISCAL, PIDE SECTOR PRIVADO De cara al inicio de las campañas para la elección de diputados, el sector empresarial advierte que en el segundo semestre debe realizarse una nueva reforma fiscal. Los cambios tributarios tienen que incluir la eliminación del Impuesto Sobre la Renta (ISR), una tasa única al ingreso y un Impuesto al Valor Agregado (IVA) generalizado de 12 por ciento. Esas modificaciones podrían contribuir a las soluciones de fondo que requiere México ante la falta de competitividad fiscal y el problema de insolvencia del erario, asegura Ricardo González Sada. En su mensaje semanal a los centros empresariales, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) insiste en que los cambios fiscales que plantea el sector, si fueran aprobados por el Congreso, por lo pronto sacarían al país de la amenaza presupuestal que le viene en 2010 con la baja en los ingresos petroleros. Sobre ese tema anota que está latente la necesidad de seguir adelante con los cambios en materia energética, para que el país no se quede con una solución que sólo sirve para el corto plazo. Otro reto a enfrentar por México es que la reforma educativa no quede en buenas intenciones e incluso exige que la Alianza por la Calidad de la Educación se eleve a nivel de ley. En materia laboral, el sector empresarial quiere más flexibilidad y certidumbre jurídica. Dada la cercanía de las elecciones en la Cámara de Diputados, en julio, es urgente iniciar la discusión y dar salida a las decisiones sobre los grandes cambios que requiere México, pues muchos de ellos empiezan a ser de emergencia, precisó el líder del sindicato patronal. Ante esos retos pensamos que una solución viable para empezar a destrabar la productividad de la política nacional es la reelección de alcaldes y diputados federales, y lo mismo puede decirse de la reducción a la mitad del número de diputados plurinominales, y que haya más transparencia y fiscalización en los partidos. Reelección Considera pertinente solicitar a los aspirantes a diputados que den a conocer si están a favor de la reelección legislativa, y si están comprometidos con la libertad de expresión, con lo cual se esperarían acciones para modificar la reforma electoral de 2007, que atenta contra este derecho fundamental. González Sada afirma que no bastará con que la sociedad vaya a emitir su voto; "su responsabilidad iniciará desde ahora con un conocimiento amplio y valoración de los candidatos para elegir a los mejores diputados". Hay que buscar que sean individuos con visión de largo plazo, pero capaces de empeñar su palabra y su persona para dar resultados en el corto; deben ser capaces de trabajar en equipo en un entorno de pluralidad, y estar siempre dispuestos a escuchar y conciliar. Dice que la población tiene que exigir a los aspirantes a diputados posiciones claras y compromisos concretos respecto a los grandes temas nacionales y locales. "Se requiere que los candidatos se comprometan más con lo que le proponen a los electores que con su mismo partido." Ricardo González afirma que la democracia es el medio más idóneo que existe para la transmisión y acceso equitativo al poder, pero la sociedad también necesita soluciones para sus problemas.